

INFORME DE COMISIÓN

ANEXO III

NUMERO: 139

FECHA: 21 DE NOVIEMBRE DE 2019

LUGAR: MÉRIDA, YUCATÁN

PERIODO: 15 DE NOVIEMBRE DE 2019

OBJETO DE LA COMISIÓN: Sesión del Consejo de Cuenca Península de Yucatán

BREVE RESUMEN DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS:

- Atendiendo invitación recibida en esta delegación, se asistió a la XVIII Sesión Ordinaria del Consejo de Cuenca de la Península de Yucatán, en el Auditorio del Centro Hidrometeorológico Regional del Organismo de Cuenca Península de Yucatán, en la ciudad de Mérida, Yucatán.
- Dicha reunión fue encabezada por el **Dr. Ing. Fedro Uriel Tapia Gonzalez**, Director General del Organismo de Cuenca Península de Yucatán-CONAGUA y Secretario Técnico del CCPY; el Senador Raúl Paz Alonzo, Presidente de la Comisión de Recursos Hidráulicos del Senado de la República; los titulares de los organismos administradores del agua de los gobiernos estatales de Campeche, Quintana Roo y Yucatán, el Director Local de CONAGUA Campeche, y representantes de los sectores académico, empresarial, agrícola, pecuario, indígena y social, que conforman el pleno del consejo.
- En sus respectivas intervenciones, los titulares de los organismos estatales reportaron sus avances en cuanto a cobertura del servicio de agua potable, capacidad de suministro y saneamiento, así como algunas obras que se encuentran en proceso o proyectadas para reducir sus rezagos.
- La representante de la Fundación Gonzalo Río Arronte, hizo un breve repaso sobre algunos proyectos significativos, de los muchos que dicha fundación ha apoyado en relación con el recurso hídrico y el cuidado de la cuenca, destacando la inversión de más de 300 MDP en acciones y proyectos en toda la península.
- En ausencia del Presidente del CCPY, el Organismo de Cuenca presentó el informe de las actividades del consejo, reportando cumplimiento de 85% de los acuerdos y 100% de la reuniones programadas. También planteó la próxima renovación del consejo, la necesidad de integrar el Programa Hídrico Regional, capacitación a miembros del consejo, y anunció la iniciativa de crear el Comité de Cuenca de Cozumel.
- Un representante de FONATUR, presentó algunas diapositivas sobre el Proyecto Tren Maya, sin ofrecer datos específicos, salvo la entrega de estudios de ingeniería básica a finales de noviembre, la realización de consultas a comunidades indígenas a finales de noviembre y mediados de diciembre, y velocidades de operación de 60 a 80 km/h para carga y 140 a 160 km/h para servicio de pasajeros.

CONCLUSIONES Y RESULTADOS OBTENIDOS:

Se cumplió con la representación de la Delegación en este evento.

ATENTAMENTE

Vo.Bo.



M.G.P. MARIO IVÁN ESQUIVEL CASTILLO
SUBDELEGADO DE PLANEACIÓN
Y FOMENTO SECTORIAL



LIC. DORA HILDA CANO CASTILLO
"Con fundamento en lo dispuesto en el artículo 84 del Reglamento Interior de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales, en suplencia por ausencia del Titular de la Delegación Federal de la SEMARNAT en el Estado de Campeche, previa designación firma el presente la Subdelegada de Gestión para la Protección Ambiental y Recursos Naturales"

ADSCRIPCIÓN: DELEGACIÓN CAMPECHE.